



Elternbeirat und Schulleitung
der Graf von Galen-Schule
Heidelberg
Dezember 2020

Liebe Eltern, liebe Freunde und Partner unserer Schule, liebe Kolleginnen und Kollegen,

zum Jahresende schauen wir auf ein bislang unvergleichliches Jahr einer weltweiten Pandemie zurück, die uns allen viel abverlangt hat. Dass wir mit Ihnen zusammen trotz aller Herausforderungen diesen Weg gut gemeistert haben, hinterlässt bei uns ein Gefühl von Dankbarkeit und Hoffnung, auch in 2021 die Herausforderungen gemeinsam zu schaffen.

Die Motivation unserer Schülerinnen und Schüler, die Begleitung und Fürsorge der Eltern, das Engagement der Lehrkräfte, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und die Unterstützung unserer Freunde und Partner sind und bleiben uns Quelle der Kraft und Inspiration auch in schwierigen Zeiten.

Wir wünschen allen eine schöne Adventszeit und ein gutes und gesundes neues Jahr 2021.

Für den Elternbeirat

Sabine Heim &
Veronique Van Den Driessche

Für die Schulleitung

Christel Brunnengräber &
Thomas Bischofberger